

## ABSTRAK

Galih Slamet Giyarto. 2015. *Upaya Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi dan Sosial Dalam Mengurangi Angka Pengangguran Di Kabupaten Trenggalek (2010-2015)*. Skripsi. Jurusan Ilmu Pemerintahan. Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik. Universitas Muhammadiyah Ponorogo. Pembimbing : Dian Suluh Kusuma Dewi, S.SosI. MAP

Berdasarkan hasil Survei Sosial Ekonomi Nasional (SUSENAS) pada tahun 2014 menunjukkan bahwa penduduk Kabupaten Trenggalek tercatat sebesar 515.372 jiwa. Sementara itu pertumbuhan penduduk tahun 2014 dibandingkan penduduk pada tahun 2013 tercatat mengalami pertumbuhan sebesar 0,48 %. Pertumbuhan ini mengalami peningkatan dibandingkan pertumbuhan penduduk Kabupaten Trenggalek pada tahun 2013 yang mengalami pertumbuhan negatif sebesar -4,05.

Sehubungan dengan itu, maka penulis merasa tertarik untuk melakukan penelitian di Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi dan Sosial untuk mengetahui sejauh mana upaya Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi dan Sosial dalam mengurangi angka pengangguran di Kabupaten Trenggalek dalam kurun waktu lima tahun terakhir (2010-2015).

Penelitian ini menggunakan deskripsi kualitatif dengan tujuan untuk memberikan gambaran secara sistematis, aktual, dan akurat mengenai program-program yang dilakukan oleh Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi dan Sosial, serta kondisi lapangan terhadap upaya mengurangi angka pengangguran di Kabupaten Trenggalek. Pengumpulan data dilakukan dengan dokumentasi di Dinas terkait serta dengan melakukan wawancara dengan beberapa pihak yang bersangkutan di bidangnya.

Kesimpulan dari penelitian ini adalah Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi dan Sosial belum bisa mengupayakan secara maksimal. Masih banyak kendala serta hambatan yang harus diperbaiki untuk meningkatkan kinerja di waktu kedepan. Koordinasi yang masih kurang maksimal antar lembaga, mengakibatkan kesenjangan dalam menjalankan program-program yang ada, serta hubungan dan geografi yang sulit dalam menjangkau seluruh wilayah di Kabupaten Trenggalek, menjadi salah satu sebab masih kurang dikenalnya program-program dari Dinas oleh masyarakat.

**Kata Kunci : Upaya, Tenaga Kerja, Pengangguran**